

## TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



QUIENES ANDAN rasgándose las vestiduras por el movimiento de **Agustín Carstens** de Hacienda al Banco de México no harían mal en recordar que la llegada de alguien del equipo cercano del Presidente en turno al banco central no debe causar tanta extrañeza, pues no es la primera vez que ocurre.

BASTA hacer memoria de que el mismísimo y multielogiado gobernador saliente, **Guillermo Ortiz**, pasó en 1998 precisamente de la Secretaría de Hacienda en el gabinete de **Ernesto Zedillo** al Banxico.

EN LOS AÑOS de **Vicente Fox** se le ratificó por seis años, lo que hace pensar que, como en los tiempos de Zedillo, ante un ambiente proclive a la alternancia, la designación de un funcionario afín a la administración federal en turno parece tener objetivos transexenales.

PORQUE la lógica dicta que la designación de Carstens hasta el 2016 blindaría el sistema financiero ante la eventual llegada en el 2012 de un presidente de otro partido.

YA SE VERÁ si es cierto.



ORA SÍ que el jefe de Gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, se puso él solito bien alta la vara que pretende saltar en el tema del combate a la delincuencia.

A PARTIR del jueves próximo habrá 2 mil 100 cámaras en las delegaciones **Gustavo A. Madero, Azcapotzalco y Miguel Hidalgo** registrando en tiempo real todo lo que ocurra en su rango de vista.

LAS CÁMARAS estarán conectadas a un software "inteligente" capaz de detectar vehículos circulando en sentido contrario, choques, embotellamientos y movimientos fuera de la normalidad para detonar una alerta en el centro de monitoreo.

ADEMÁS se podrá archivar hasta siete días de vigilancia en video para usar el material como **evidencia forense** en investigaciones y juicios.

HASTA AHÍ, todo bien, pues se supondría que con esas maravillas tecnológicas deberían de pasar a la historia los cruceros viales en los que a diario hay robos y a cada rato hay manifestantes que se hartan de patear, pintar y robar establecimientos.

AHORA NOMÁS falta lo más importante: que las cámaras sirvan para **atacar e inhibir el delito** y que no se vayan a convertir, por obra y gracia de la **corrupción**, en un Big Brother para el disfrute y el beneficio de los **malosos**.



LA SEMANA que comienza mañana traerá a la palestra política local un tema bastante espinoso con repercusiones a nivel nacional y hasta internacional.

LOS DIPUTADOS LOCALES del DF van a votar el martes o el jueves las reformas para permitir el **matrimonio** entre personas del **mismo género**.

ES POR ELLO que se espera que la **Iglesia Católica**, que ha estado más expectante que activa en torno al tema, desate una ofensiva en contra de esas reformas tan pronto como hoy mismo en los púlpitos y en su semanario "Desde la Fe".

EL HECHO es que la propuesta impulsada por el ex presidente del **Partido Socialdemócrata** en el DF, **David Razú**, trae el respaldo del **PRD** y el **PT**, con lo que suma 39 votos en el legislativo local, es decir, cinco más de los necesarios para su aprobación.

Y SI LAS COSAS siguen su curso, para la primera quincena de febrero se podría estar celebrando en la Ciudad de México la primera **boda gay en América Latina**.

FALTA VER qué harán para impedirlo quienes se oponen a ese cambio de paradigma.

¡AGÁRRENSE que se anticipa turbulencia!

